

**AVIS DE DÉSISTEMENT D'UNE ACTION COLLECTIVE CONCERNANT
AVODART ET CONTRE GLAXOSMITHKLINE INC. et GLAXOSMITHKLINE
PLC ("GSK")**

Veillez lire attentivement le présent avis, cela pouvant affecter vos droits.

Par ordonnance de la Cour Supérieure du Québec, toutes les personnes au Québec qui ont été prescrits, ont ingéré Avodart (dutastéride) et qui ont souffert d'une «affection associée présumée», y compris un cancer de la prostate de grade intermédiaire ne causant pas de décès, un cancer de la prostate de grade intermédiaire entraînant la mort, un cancer de la prostate de grade élevé n'entraînant pas la mort, le cancer de la prostate de grade élevé entraînant la mort, un dysfonctionnement sexuel permanent ou un dysfonctionnement sexuel temporaire sont avisés que:

Le 10 septembre 2015, le demandeur a déposé en Cour supérieure du Québec, district de Montréal, sous le numéro 500-06-000758-157, une Demande d'autorisation d'exercice d'une action collective alléguant que le médicament d'ordonnance Avodart (dutastéride) distribué par GSK avait été conçu, fabriqué et distribué avec négligence. Le Demandeur allègue qu'Avodart a été associé à certains effets secondaires sexuels et au cancer de la prostate de grade élevé.

GSK nie toutes allégations.

Le 1er Septembre, 2019, le Demandeur et ses procureurs (« MLG ») ont décidé de ne plus poursuivre le présent recours collectif. Le 6 avril 2021, le Demandeur a demandé à la Cour la permission de se désister de l'action collective envisagée (la « Demande de désistement»), mettant ainsi fin à celle-ci. En date du _____ le désistement a été approuvé par la Cour et prendra effet 90 jours après la publication de l'avis en question. Cet abandon concerne uniquement le recours collectif Avodart (dutastéride).

SOYEZ AVISÉS QUE si le tribunal permet le désistement, cela met fin à l'action Collective envisagée. Les délais de prescription pour intenter une action individuelle, s'il reste du temps, recommenceront à courir 90 jours après la publication du présent avis. À l'expiration du délai de prescription, votre droit de poursuite sera éteint.

PRENEZ AVIS QUE, comme le délai de prescription recommence à courir avec le dépôt de l'avis de désistement, si vous souhaitez intenter une action en justice contre GSK en relation avec Avodart, vous devez déposer une Demande introductive d'instance devant le tribunal compétent, si vous n'avez pas déjà formulé en vertu de l'entente de règlement une réclamation individuelle dans les 90 jours suivant la publication de cet avis.

Bien que GSK nie toute responsabilité, elle a accepté de régler certaines réclamations sur une base individuelle. GSK continuera de considérer l'Entente de règlement afin de régler des réclamations individuelles formulées auprès de GSK jusqu'à 90 jours après la date de publication du présent avis.

Si vous avez des questions eu égard du désistement, le délai de prescription ou sur la procédure de réclamation contre GSK pendant la période du programme de règlement, veuillez contacter MLG à l'adresse suivant :

MERCHANT LAW GROUP

10 Notre-Dame Est, #200
Montreal, QC H2Y 1B7

Me Christine Nasraoui

TEL: 514-248-7777

FAX: (514) 842-6687 (Fax)

1-866-567-7777 (Numéro sans frais)

Cnasraoui@merchantlaw.com

Avocats du demandeur

Nous vous recommandons d'obtenir un avis juridique auprès de MLG ou d'un avocat de votre choix. Ainsi, pour obtenir des informations à jour concernant le désistement ou pour faire une réclamation, veuillez consulter notre site internet au :

<https://www.merchantlaw.com/class-actions/current-class-actions/avodart-class-action>

**LA PUBLICATION DU PRÉSENT AVIS A ÉTÉ AUTORISÉE PAR LA COUR
SUPÉRIEURE DU QUÉBEC**

**NOTICE OF DISCONTINUANCE OF AVODART CLASS ACTION RE
GLAXOSMITHKLINE INC. and GLAXOSMITHKLINE PLC (“GSK”)**

Please Read this Notice Carefully. It May Affect Your Legal Rights.

By Order of the Quebec Superior Court, all persons resident in Canada who were prescribed and ingested Avodart (dutasteride) and suffered from an "Alleged Associated Condition" including Intermediate Grade Prostate Cancer Not Resulting in Death, Intermediate Grade Prostate Cancer Resulting in Death, High Grade Prostate Cancer Not Resulting in Death, High Grade Prostate Cancer Resulting in Death, Permanent Sexual Dysfunction, or Temporary Sexual Dysfunction are advised that:

On September 10, 2015, a proposed class proceeding was commenced in front of the Superior Court of Quebec, under file number 500-06-000758-157, alleging that the prescription drug Avodart (dutasteride) distributed by GSK was negligently designed or manufactured and distributed. The plaintiffs allege that Avodart was associated with certain sexual side effects and high grade prostate cancer.

GSK denies these allegations.

On September 1, 2019 the plaintiffs and their legal counsel (“MLG”) decided that the class action will no longer be pursued. On April 6, 2021, they filed motion materials with the Quebec Superior Court to obtain approval of the discontinuance. The discontinuance was approved by the Court and it will be filed and take effect 90 days after the within Notice has been publicized. This discontinuance relates to the Avodart (dutasteride) class action only.

YOU SHOULD TAKE NOTICE THAT THE limitation period for bringing a claim, if there is any time left within it, will recommence when the notice of discontinuance is filed, 90 days after the within Notice has been publicized. On the expiry of a limitation period, a right to sue may be extinguished.

TAKE NOTICE THAT because the limitation period recommences with the filing of the notice of discontinuance, if you wish to pursue a court claim against GSK in relation to Avodart, you should issue a Notice of Action or Statement of Claim, if you have not already done so, within 90 days of the publication of this notice.

Although GSK denies liability, it has agreed to attempt to settle certain claims on an individual basis. It will continue to consider the settlement of individual claims of which it is given notice by GSK until 90 days after the date of this Notice.

If you have any questions about the discontinuance, the recommencement of the running of the limitation period, or about pursuing a claim against GSK during the settlement program period, please contact MLG at:

MERCHANT LAW GROUP

10 Notre-Dame Est, #200
Montreal, QC H2Y 1B7

Me Christine Nasraoui

TEL: 514-248-7777
FAX: (514) 842-6687 (Fax)
1-866-567-7777

Cnasraoui@merchantlaw.com

Attorney for the Plaintiff

It is recommended that you obtain legal advice from MLG or a lawyer of your choice. For updated information with respect to the discontinuance or about making a claim, please consult <https://www.merchantlaw.com/class-actions/current-class-actions/avodart-class-action>

**PUBLICATION OF THIS NOTICE HAS BEEN AUTHORIZED BY THE
QUEBEC SUPERIOR COURT**